

cultura y educación **málaga.es** diputación

Mayo 07

MARTES MÚSICA



La Shica



1,5€

martes 29 21h00



málaga.es diputación
cultura y educación



centro de ediciones
málaga.es diputación

CENTRO CULTURAL PROVINCIAL ollerías 34 MÁLAGA

LA SHICA

En su deseo por encontrar su propio sonido, La Shica desarrolla un lenguaje atípico a la hora de subirse al escenario. Parte del flamenco, recreándose en la copla e introduciendo la calle a través del hip-hop. Y no sólo es diferente su sonido, también lo es su estética, ya que otro de los elementos utilizados por la cantante es el baile flamenco.

La formación es otra de las peculiaridades del proyecto: un trío acústico influenciado por la música brasileña, el funk, la copla y el jazz.

Pero lo que hace realmente especial este proyecto es que nació de la amistad y de las ganas de experimentar sin miedos y sin más pretensiones que la del disfrute de la banda en si. Con lo que se consigue una conexión directa con los sentidos del espectador...

En definitiva, el espectáculo que La Shica ofrece es bastante difícil de catalogar, pero muy fácil de entender.

La Shica Voz y Baile

Fernando de la Rúa Guitarra

Miguel Rodríguez Contrabajo

Pablo Martín Percusión

La Popi Baile, Palmas y Coros

Vanesa Coloma Baile, Palmas y Coros

Luis Domerq Letrista